



Communiqué de presse

Mardi 23 avril 2019

La Ville de Paris et l'X s'associent dans la lutte contre le dérèglement climatique

La semaine dernière, Célia Blauel et Marie-Christine Lemardeley, adjointes à la Maire de Paris, et Frank Pacard, directeur de l'enseignement et de la recherche de l'École polytechnique, ont signé un partenariat en faveur du Plan Climat de la Ville de Paris. Cette collaboration a pour objet de proposer une évaluation économique des politiques et des mesures déployées pour atteindre les objectifs du Plan Climat.

Les métropoles vont devoir se réinventer pour faire face au changement climatique et aux impacts qui se font déjà sentir. Paris est engagée dans cette transition et est aujourd'hui une ville leader en la matière. Le Plan Climat de Paris a franchit un cap en 2018, il fixe de nouveaux objectifs ambitieux, pour avancer vers un Paris neutre en carbone et 100% converti aux énergies renouvelables d'ici 2050.

Ce partenariat entre la Ville de Paris et l'École polytechnique mobilisera les membres du département économie de l'École et permettra d'éclairer de multiples questions sur les enjeux urbains et le développement durable.

Cette collaboration permettra d'évaluer par exemple les perspectives offertes par le numérique, les nouveaux enjeux d'infrastructure et de la smart city ainsi que l'anticipation des grands risques auxquels devront faire face les métropoles. Ces travaux s'appuieront sur des collaborations avec d'autres institutions spécialisées sur le sujet et sur un réseau de chercheurs français et internationaux en économétrie, économie de l'environnement, en santé, travail et finance responsable. Il s'agira également de faciliter les contacts directs entre partenaires académiques et institutionnels.

Contact presse :

Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr